



Oración y Alabanza – 3 de Diciembre de 2025

"Y estoy convencido de que nada podrá jamás separarnos del amor de Dios. Ni la muerte ni la vida, ni ángeles ni demonios, ni nuestros temores de hoy ni nuestras preocupaciones de mañana. Ni siquiera los poderes del infierno pueden separarnos del amor de Dios".

Romanos 8:38-39 (NTV)

Martes de Donacion: Ayer fue Martes de Donacion, un día especial dedicado a crear un cambio duradero. Les animamos a considerar apoyar nuestra Ofrenda de Cosecha Global para **Multiplica Francia** o a uno de nuestros dedicados misioneros que sirven en las Iglesias de la Biblia Abierta. Su contribución impulsa la propagación de la esperanza y la fe en todo el mundo.

**MARTES DE
DONACION**



Si desea donar, visite los siguientes enlaces:

Ofrenda de Cosecha Global - Multiply France: openbible.org/MultiplyFrance y/o
Misioneros: <https://www.openbible.org/mission/global-outreach/missionaries>

También puede contribuir a nuestras labores de socorro en Cuba y Jamaica, países que sufrieron daños significativos por el huracán Melissa, visitando <http://openbible.org/JamaicaCuba2025>.



La Gran Comisión es una misión demasiado vasta para que una sola persona la lleve a cabo, pero demasiado crucial para no llevarla a cabo juntos. Unidos por el "Poder de Nosotros", podemos extender el Reino de Dios globalmente con mayor fuerza e impacto.

¡Gracias por colaborar con nosotros!

Camboya: Damos toda la gloria y honra a Dios por las cosas maravillosas que está haciendo a través de los misioneros Ly y Sarin Mak. Ellos dan testimonio con alegría de la fidelidad y el amor inquebrantable de Dios. Hoy comenzaron a cavar la tierra para una nueva escuela, una increíble bendición brindada por MOVE y Misiones Globales de Iglesias Biblia Abierta.



Los niños, sus padres y toda la comunidad de la aldea de Tamada se regocijan por lo que Dios está haciendo en medio de ellos. Los Mak expresan su profunda gratitud por sus fieles oraciones y su generoso apoyo financiero. Gracias a su colaboración, el Evangelio continúa avanzando y la Palabra de Dios llega aún más lejos en el mundo.

Tijuana, México: ¡Los misioneros Justus y Michaela Morgan celebran cosas grandes en Puente de Amistad! Rebosan de gratitud por su maravillosa familia Puente y por todo lo que Dios ha logrado a través de este ministerio en Tijuana.

Michaela también logró un logro personal muy especial: cocinó con éxito no uno, sino dos pavos por primera vez! Aunque el Día de Acción de Gracias no se celebra tan ampliamente en México como en Estados Unidos, pasaron un tiempo maravilloso con su familia en Cristo. Fue un momento de alegría para compartir juntos todo lo que Dios ha hecho, está haciendo y seguirá haciendo.



Por favor, únanse a nosotros en oración por el ministerio Puente de Amistad. Al asumir Justus y Michaela Morgan sus nuevos roles como directores, oramos para que Dios los guíe, los fortalezca y los llene de su paz. Que Él bendiga a cada grupo misionero que viene a servir a Cristo a través de este ministerio. ¡Que su trabajo continúe impactando vidas y glorificando Su nombre!

Tailandia: Los misioneros Mike y Dara Rasavanh recibirán a un equipo de misiones a corto plazo de la



Primera Iglesia de Dayton, Ohio, del 7 al 15 de diciembre. El equipo dirigirá dos Escuelas Bíblicas de Vacaciones, realizará clínicas de visión en dos aldeas y ministrará en la Comunidad de Mujeres del Distrito 11. Además, los hombres del equipo ayudarán a verter la losa de concreto necesaria para construir una ampliación al antiguo edificio de la iglesia. Una vez terminada la losa, se planea construir un aula de 6 x 12 metros. Por favor, oren por un viaje seguro y por la bendición del Señor sobre todas estas actividades y proyectos.

Ofrenda de Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplicar Francia** y donar una ofrenda que ayude a nuestros pastores a alcanzar sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que el liderazgo de Open Bible en Francia pueda plantar más iglesias y difundir el Evangelio de Cristo.

Puedes hacer donaciones en línea en openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque a nombre de Open Bible Churches, escribiendo "Multiply France" en la línea de notas, a nuestra dirección que aparece a continuación.



Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.